

PUBLICIDAD	 C-Date Relaciones sin compromiso www.c-date.es	Encuentros casuales con solter@s en tu ciudad	Regístrate y pruébalo desde 29,90€/mes* <i>*Tarifa 6 meses</i>	PUBLICIDAD
------------	--	---	---	------------

HOLA3

malagaes.eu

Periodico Digital de Malaga y Provincia

Periodico Digital de Malaga y Provincia

Disco
con la mejor
música del
momento...
ENTRAR / JOIN

Portada	Malaga	Provincia ▾	Actualidad	Costa del Sol ▾	Ocio ▾	Cultura	Deportes	Convocatorias
Agenda	Boletin	UMA	Tarifas	Contacto				

MALAGAES.EU

PRESENTACIÓN DE LA PUBLICACIÓN “MANERAS DE HACER: PROPUESTAS PARA PALMA PALMILLA”

26/09/2009 .- www.malagaes.eu

Recoge las conclusiones del taller realizado en abril por estudiantes de arquitectura y vecinos de la barriada para propiciar su participación en el diseño de proyectos de reurbanización.

Se ha presentado en el Rectorado de la Universidad de Málaga, una publicación que recoge las conclusiones del workshop realizado con más de 300 vecinos de Palma Palmilla y estudiantes de Arquitectura de la Universidad de Granada. Son las conclusiones del taller dirigido por el profesor José María Romero, se llevó a cabo el pasado mes de abril, que contó con la colaboración de la Junta Municipal de distrito, como suma a su compromiso con el plan comunitario “Proyecto Hogar”. El objeto de esta actividad es propiciar que los propios vecinos de la barriada participen en el diseño de proyectos de reurbanización. Al acto de presentación asistirá, el alcalde de la ciudad, Pedro Aparicio, y la concejala del Distrito, Mari Ángeles Arroyo.

En el taller participaron un grupo de 43 estudiantes de arquitectura de la Universidad de Granada cuyo interés se centraba en un espacio participativo donde todos los vecinos aportasen sus propias ideas y necesidades, para ofrecer finalmente un trabajo visual que refleje “los otros barrios” que puede haber dentro de Palma-Palmilla.

Se trata de un trabajo docente, coordinado por el profesor malagueño José María Romero, que más allá de tener la pretensión de ofrecer un proyecto concreto y terminado, busca la materialización de un método de trabajo que incluya tanto a los vecinos como a profesionales de diversos ámbitos (arquitectos, sociólogos, periodistas, trabajadores sociales...) en el proceso de elaboración de proyectos de ciudad, con el objetivo de crear una dinámica que permita articular futuros proyectos de trabajo.

Esta experiencia se sitúa en el marco de propuestas como la de reurbanización de la antigua carretera de Cádiz en Málaga, elaborada por los arquitectos Rafael Reinoso y el propio José María Romero, o el plan comunitario de la barriada Palma Palmilla, Proyecto Hogar, que colabora estrechamente con esta iniciativa.

El trabajo que se muestra ha sido realizado por los estudiantes de 3ª de Arquitectura de la Universidad de Granada del Profesor José María Romero.

Destacan el entorno temporal y espacial de las propuestas que se concretan en la publicación, y que se subtítulan “Maneras de hacer”, pues se ha tratado de plantear una manera de proyectar colectiva junto con los vecinos y vecinas de Palma Palmilla, con todos aquellos que se han animado a colaborar y participar. No había ninguna idea preconcebida sobre lo que se iba a desarrollar en los cuatro días que duró el taller, excepto que todo el trabajo se haría en la propia barriada, y que se concretaría en un documento final, como el que hoy se presenta.


Hemeroteca
Digital


 Directorio de
 Empresas de

cartelera



Malagaes

te ofrece la cartelera

Cines en Malaga

Cartelera de estrenos

Los estrenos de cada semana
críticas, noticias, tráilers...

Malagaes Cine

Entra y veras...

La experiencia ciudadana/arquitectónica/urbanística/docente que se ha producido en el barrio ha sido una autentica “invención colectiva”, que ha demostrado que los ciudadanos de cualquier lugar, en este caso de Palma Palmilla, son capaces de pensar y proyectar, ellos mismos, el lugar donde viven.

La conclusión y enseñanza mas importante que se ha mostrado clara y evidente con el taller, y que debe de destacarse como ejemplar, es cómo se ha formado, en tan solo cuatro días, un colectivo humano (y técnico), de vecinos, estudiantes y profesionales de una capacidad y potencia difícil de superar en otro lugar.

Una suma mas de la apuesta del Ayuntamiento de Málaga por el del Plan Comunitario Palma Palmilla “Proyecto Hogar”, que va siendo capaz de dar valor, en la participación de otros modos de vida, de herramientas e instrumentos que transformen la realidad, no dando por definitivas nuestra situaciones y nuestras vidas.



[Volver](#)

1923399 COMPARTIR ...

[Comparte esta noticia](#)

Danos tu opinion

Para darnos tu opinión debes ser un usuario registrado. [Hazlo ahora.](#)

Email

[Acepto las condiciones de uso](#)

Enviar

Comentarios a la noticia

0 COMENTARIOS

[Todas las Noticias](#)

IE University

Enseñanza internacional, innovación y prestigio. Solicita más info!

Carreras a distancia

ADE, Economía y Derecho Desde tu casa. Infórmate aquí!

Anuncios

RECOMIENDANOS A TUS AMIGOS!!

Suscríbete a malagaes.com y te mantendremos informado/a de todas las novedades, conciertos, festivales y noticias de interés. No pierdas la ocasión de estar al día. ¡Sin compromiso!.

E-Mail: Nombre: Apellidos:

Suscribir Anular Suscripción. **Enviar**

[INICIO](#) | [INFORMACION](#) | [TURISMO](#) | [CULTURA](#) | [OCIO](#) | [COMUNICACION](#) | [ESPECIALES](#) | [ALOJAMIENTOS](#) | [CATERING](#) | [COMERCIO](#)

Las marcas, avisos, nombres comerciales, frases de propaganda, dibujos, diseños, logotipos, textos, etc que aparecen en este sitio, son de exclusiva propiedad de **malagaes.com**, o de terceros que han autorizado a este sitio web para su uso.

